

Vereinspräsentation Heimatnachrichten Dürmentingen

Fischereiverein Hailtingen

Der Fischereiverein Hailtingen feierte im vergangenen Jahr sein 40 jähriges Jubiläum. Er wurde im Jahre 1979 von 13 Hailtingern gegründet. Lange Zeit durften dem Verein nur Hailtinger beitreten. Diese Zeiten sind mittlerweile aber vorbei und der Verein zählt 27 aktive Mitglieder und zwei Jugendfischer aus der Gemeinde Dürmentingen und den umliegenden Gemeinden.

Die Angelsaison wird traditionell im Frühjahr mit dem gemeinschaftlichen „Anfischen“ begonnen und endet am dritten Oktober wieder mit einem gemeinsamen „Abfischen“. Danach gibt es jeweils ein Mittagessen bei kameradschaftlichem Beisammensein. Ein weiterer fester Bestandteil im Jahr des



Fischereivereines ist das Dorffest am ersten Mai in Dürmentingen. Dort werden in der Holzhütte Fischspezialitäten und im Anhänger daneben frisches Bauernbrot verkauft.

Aus der ehemaligen Weihnachtsfeier entwickelte sich wegen des viel verbreiteten Weihnachtsstresses eine Jahresabschlussfeier.

Zu dieser werden die Mitglieder mit ihren Partnern eingeladen und es gibt es buntes Rahmenprogramm, wobei Gruschdwichteln das Highlight ist.

Generell wird im Verein ein hoher Wert auf die Kameradschaft gelegt. Dies ist bei einem so kleinen Verein mitunter einer der wichtigsten Punkte um für ein gutes und zukunftsorientiertes Vereinsleben zu sorgen. Allgemein freut sich der Fischereiverein Hailtingen immer über neues Blut.

Gefischt wird derzeit auf einem 3km langen Teilstück der Kanzach und dem beschaulichen Haldenweiher in Hailtingen. Jedoch schaut sich der Fischereiverein aktuell nach weiteren Gewässern in der Umgebung um. Über diesbezügliche Tipps und Angebote würden sich die Hailtinger Fischer sehr freuen.

